

Senadora Aravena advierte posible rechazo a la partida de Educación y pide cumplir compromiso con liceos emblemáticos

Junto al gremio docente, la parlamentaria solicitó recursos para la implementación de planes concretos para los liceos emblemáticos en la Ley de Presupuesto 2025.

La senadora Carmen Gloria Aravena anunció que evalúa rechazar la partida destinada al Ministerio de Educación en la Ley de Presupuesto 2025, esto si el Gobierno no considera medidas concretas para enfrentar la crisis de violencia y abandono que afecta a los liceos emblemáticos del país.

La advertencia se produce tras una reunión sostenida entre senadores y representantes del gremio docente de establecimientos emblemáticos de la región Metropolitana. La instancia fue convocada por la senadora Yasna Provoste y otorgó la oportunidad de escuchar a directores y docentes de los históricos

liceos que por más de 120 años han aportado a la sociedad chilena.

“La situación en los liceos emblemáticos es insostenible. La grave escena de violencia que vimos hace unos días en el INBA es una muestra de que la crisis ha llegado a niveles alarmantes. Los profesores no están preparados ni deben enfrentar este tipo de situaciones, es el Estado el que debe actuar”, señaló la senadora Aravena.

La legisladora recordó que el año pasado se implementó un acuerdo presupuestario que incluyó medidas para los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) y planteó que es momento de replicar ese compromiso, esta vez para los liceos emblemáticos.

“No podemos ser cómplices de la destrucción de la educación pública de ex-



celencia. Exigimos un plan real, con presupuesto y medidas efectivas, no soluciones desde el escritorio. Si no hay propuestas concretas, no apoyaremos la partida de Educación en el presupuesto 2025”, afirmó Aravena.

La senadora enfatizó que esta crisis requiere una respuesta integral que no solo

abarque infraestructura, sino también recursos para enfrentar la diversidad y complejidad de estudiantes y dotaciones adecuadas. Aravena instó al Ministerio de Hacienda a reconocer la magnitud de la crisis y asignar los fondos necesarios para 2025.

Por su parte, Katherine Rosas, presidenta del Regional

Metropolitano del Colegio de Profesores, agradeció la instancia y destacó la importancia de reforzar el rol docente en la sociedad. “La violencia en las escuelas es un punto de inflexión. Sabemos que existe un problema estructural, pero también hay otras dimensiones que deben abordarse. Es fundamental que la educación pública, especialmente en los liceos emblemáticos, sea una prioridad para el Gobierno y para todos los actores sociales”, expresó Rosas.

La advertencia de la senadora Aravena y el respaldo del gremio docente subrayan la necesidad de una intervención urgente en los liceos emblemáticos, donde la violencia y la falta de recursos están afectando gravemente el ambiente escolar.